



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Staßfurt (Ladendieb droht mit Gewalt und flüchtet dann)

Am Mittwochmittag kam es in der Nettofiliale in der Geleitstraße zu einem Ladendiebstahl, der im Versuch endete. Der etwa 30 Jahre alte Mann hatte versucht alkoholische Getränke an der Kasse vorbeizubringen und wollte sich ohne zu bezahlen aus dem Laden entfernen. Die Angestellte hatte das bemerkt und sprach den ihr bekannten Mann, der im Übrigen bereits Hausverbot hatte, an. Daraufhin ließ er die Ware dort und wollte laut schimpfend das Geschäft verlassen. Als sich ihm ein zweiter Angestellter näherte drohte er diesem und flüchtete dann. Die Mitarbeiter des Geschäfts informierten daraufhin die Polizei, welche den Mann im Nahbereich feststellen konnte. Bei der Überprüfung der Person stellte sich heraus, dass gegen den 31-Jährigen ein offener Haftbefehl vorlag. Er wurde festgenommen und in eine Justizvollzugsanstalt eingeliefert. Die Ermittlungen im vorliegenden Fall werden fortgeführt.

Aschersleben (Einbruchsdiebstahl)

In der Nacht zu Mittwoch wurde in die zehn Keller zweier Mehrfamilienhäuser am Markt eingebrochen. Die unbekannten Täter hebelten die Kellertüren mit einem unbekannten Werkzeug auf und durchsuchten selbige. Eine detaillierte Schadensaufstellung liegt noch nicht vor. Eine Spurensicherung an den einzelnen Tatorten erfolgte. Die polizeilichen Ermittlungen dauern an.

Aschersleben (Einbruchsdiebstahl vereitelt)

Am Dienstagabend konnte ein Einbrecher durch aufmerksame Zeugen vertrieben werden. Der dunkel gekleidete Mann war gegen 23:00 Uhr im Bereich der Feldstraße festgestellt worden, nachdem er sich gewaltsam Zugang zu mehreren Kellern in diesem Bereich verschafft hatte. Die bereits zum Abtransport bereitgestellten Gegenstände konnte er auf seiner Flucht nicht mitnehmen. Seine Tatmittel wurden vor Ort sichergestellt, der Täter konnte allerdings unerkannt flüchten. Die Auswertung des vorhandenen Spurenmaterials dauert an.

Aschersleben (Fahrraddiebstahl)

Unbekannte Täter haben am Montagabend ein MTB der Marke AIM entwendet. Der Eigentümer hatte das Rad gegen 17:30 Uhr im Flur eines Mehrfamilienhauses in der Prof.-Dr.-W.-Friedrich-Straße abgestellt. Als er um 19:30 Uhr wieder nutzen wollte, war es verschwunden. Eine Anzeige wurde schriftlich erstattet, die Fahndung wurde anhand der übermittelten Daten eingeleitet.

Biere (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Dienstag, zwischen 15:15 und 19:15 Uhr, im Hamsterweg, in Fahrtrichtung Ortsausgang, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum passierten 353 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 62 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. 47 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen einen Verwarnungsbescheid zugesandt. Gegen 15 Fahrer wurden Bußgeldverfahren eingeleitet, der Schnellste wurde mit 78 km/h gemessen.

(komma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35 06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de